



黒木小だより

【みんなが幸せ・人に優しく・夢・元気】

令和8年1月16日(金) 第12号 校長 道頭智博



黒木小学校HP

〈心を新たにする月「1月」〉

よいスタートが切れました

本年もどうぞよろしくお願ひします



■ 3学期がスタートしました

冬休み期間中、子どもたちが事件や事故にあわず、無事に3学期を迎えたことは、保護者の皆様のご協力の賜です。ありがとうございました。

1月8日の始業式で次のような話をしました。

- 冬休みの過ごし方の振り返りとして①家の手伝いや家族のためになることをする。
②家族や親せき、地域の行事などなんでも楽しむこと。③勉強も頑張る事の確認をしました。全員がそれぞれ3つのことができたようでした。何より全員が元気な顔で登校してくれたことが冬休みの一番のよい過ごし方になりました。
- 卒業式が3月17日にあり、6年生は後46日しか学校に来ません。6年間で1200日ぐらい学校に来る日がありますが残りはわずか46日です。そこで、3学期のテーマを「6年生はどんな思いで卒業していくのか」「6年生以外はどんどん思いで卒業してもらうか」にしましょう。このテーマについて頑張ることが、一人一人がそれぞれ進学・進級に向けてやるべきことにつながってきます。
- 令和8年はうま年で、「俊敏さ、勇気、行動力」といった意味があり、今年は特別に60年に一度の「ひのえうま」といい「情熱や勢いが高まり大きな飛躍のチャンスとなる年」と言われています。みんなも新しいことや諦めていたことに挑戦するといい結果が得られるかもしれません。3学期も目標をもって頑張りましょう。

「一年の計は元旦にあり」の言葉のとおり、黒木っ子たちはスタートの1月に今年の目標・3学期の目標を立て、心を新たにチャレンジし始めたところです。職員一同、子どもたちの挑戦を全職員一致団結して支えていきます。保護者の皆様、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

■新しい年に新しい友達が仲間入りしました



転入生がきました。5年生〇〇さんです。(〇〇小より) 本人の穏やかで人懐っこい性格と、黒木っ子たちの優しく温かい雰囲気で初日からすっかりなじみ、会話も弾み楽しく過ごしています。一輪車や太鼓など黒木小ならではの活動も楽しみにしているそうです。

始業式後に、〇〇先生作の門松前で新年スタートの写真を撮りました。

■長年にわたりありがとうございます



本年度も○○様から本の寄贈をいただきました。平成22年から毎年2回、子供たちにリクエストを募り、届けてくださっています。

子供たちは自分がリクエストした本を手に取ることを毎回楽しみにしています。15年間でその総冊数は750冊ほどにもなります。図書室が充実し、素晴らしい読書環境が整っています。本当にありがとうございます。

◆2月の予定◆

日	月	火	水	木	金	土
1 PTA役員改選 10:00~ ダム記念会館	2	3 	4 入学説明会 太鼓練習	5 ぶくぶくタイム PTA文化部会 19:00~	6 チャレンジタイム	7
8	9	10 絵本侍 放課後子ども教室	11 (祝) 建国記念の日	12 ぶくぶくタイム 萱頬中学校入学説明会(6年)	13 チャレンジタイム	14
15 家庭の日	16	17 放課後子ども教室	18 セレクト給食(6年) 太鼓練習	19 ぶくぶくタイム	20 チャレンジタイム 学習発表会・懇談会	21
22 (祝) 天皇誕生日	23 (祝) 天皇誕生日	24 放課後子ども教室	25 卒業式練習 太鼓練習	26 委員会活動	27 チャレンジタイム	28

■2月の生活目標・保健目標

【生活目標】

「寒さに負けず、外で遊ぼう」

- 明るく元気に生活しよう
- うがい手洗いを必ずしよう
- 病気に負けないじょうぶな体をつくろう

【保健目標】

「心も体も健康な生活を送ろう」

- ふわふわ言葉をつかおう



いいぞ！いいぞ！黒木っ子！！ 新年、早速集中して学びに向かっています！

